



# El Estudio celebrará cinco meses después de la fecha habitual los actos de la fiesta de Santo Tomás

## Habrà un cortejo de doctores reducido y el aforo del Paraninfo también estará limitado

R.D.L. | SALAMANCA

El próximo jueves, 3 de junio, a las puertas del verano y cinco meses después de la fecha habitual, la Universidad de Salamanca celebrará la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de la institución académica.

Ante la preocupante situación epidemiológica existente en Salamanca tras las vacaciones de Navidad, el equipo rectoral decidió aplazar esta tradicional celebración que finalmente tendrá

lugar el jueves, aunque en un formato diferente al habitual pues en esta ocasión no se llevará a cabo la tradicional investidura de doctores, un acto que supone una importante cercanía entre los doctorandos y sus padrinos y conlleva compartir diversos objetos. Para suplir esta carencia, la Universidad proyectará un vídeo durante la ceremonia de una investidura anterior.

Si que asistirán doctores vestidos, pero el cortejo será

muy reducido, igual que el aforo del Paraninfo de las Escuelas Mayores donde tendrá lugar la celebración en la que no faltará la lección magistral, en este caso a cargo de José Navarro Góngora, profesor titular del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológicos de la Universidad de Salamanca, con el título "Experiencias y reflexiones sobre la Psicología Clínica de las crisis".

Por otra parte, en la ceremo-

nia un año más se aprovechará para entregar el Premio Nacional de Investigación en Cáncer "Doctores Diz Pintado", que este año ha recaído en el bioquímico Iñaki Martín-Subero, así como los premios de las Fundaciones de la Universidad de Salamanca y de la Cátedra FIIPERVA.

Este acto será el primero de una amplia lista de actividades que el rector quiere retomar con el objetivo de que la Universidad recupere cierta normalidad.